

# SPD-Fraktion im Rat der Stadt Wesseling



SPD-Fraktion Wesseling \* Alfons-Müller-Platz \* 50389 Wesseling

Frau  
Dr. Monika Mertens  
Vorsitzende des Ausschusses für  
Stadtentwicklung und Umweltschutz  
Rathaus  
Alfons-Müller-Platz  
50389 Wesseling

Tel. 02236/701-234  
Fax 02236/840 694  
eMail: spd@wesseling.de  
www.spd-wesseling.de

Fraktionsvorsitzender:  
**Detlef Kornmüller**  
stv. Fraktionsvorsitzende:  
**Gabriele Knode-Stenzel**  
Fraktionsgeschäftsführer:  
**Halil Odabasi**

Wesseling, 17.01.2022

## **Ergänzungsantrag zur Vorlage 10/2020 - Überarbeitung der „Satzung zur Erhaltung und Pflege des Baumbestandes der Stadt Wesseling“.**

Sehr geehrte Frau Dr. Mertens,

die SPD-Fraktion im Rat der Stadt Wesseling beantragt die Aufnahme des folgenden Merkmals in die Überarbeitung der Baumschutzsatzung in die nächste Sitzung des Ausschusses für Stadtentwicklung und Umweltschutz am 08.02.2022.

### **Schutz des Heckenbestandes im Gebiet der Stadt Wesseling**

#### Beschlussentwurf:

Der Ausschuss für Stadtentwicklung und Umweltschutz beschließt die Überarbeitung der Satzung zur Erhaltung und Pflege des Baumbestandes mit Aufnahme des Schutzes und der Pflege des Heckenbestandes, hierbei sollen insbesondere einheimische Hölzer geschützt und deren Erhalt gefördert werden.

#### Begründung:

Neben Bäumen sind auch Hecken ein wertvoller Bestandteil des Stadtbildes und bieten wichtige Schutzfunktionen für Boden, Flora und Fauna. Auch Hecken haben einen positiven Einfluss auf das Kleinklima und können nicht unerheblich zur Minderung von Wind- und Wassererosion beitragen. So werden Wasserverdunstung und Windgeschwindigkeit durch Hecken abgesenkt, Taubildung und Bodenfeuchte steigen und wertvoller Oberboden geht nicht verloren. Hecken tragen dazu bei, die Aufheizung des Stadtklimas im Sommer zu senken und wirken sich zudem äußerst positiv auf die Luftreinhaltung aus. Insgesamt sind Bäume, Hecken und Gebüsche in ihrer Gesamtheit auch wertvolle Lebensräume für Pflanzen und Kleintiere und wertvolle Trittstein-biotope. Weitere Begründungen erfolgen in der Sitzung.

Mit freundlichen Grüßen

Detlef Kornmüller  
Fraktionsvorsitzender